Stadtvereinigung Heusenstamm



SU ♦ H.-N. Oberkötter ♦ Schloss-Str. 37 ♦ 63150 Heusenstamm

An die Mitglieder und Freunde der Senioren-Union Stadtvereinigung Heusenstamm Vorsitzender H.-Norbert Oberkötter Schloss-Straße 37 63150 Heusenstamm hnoberkoetter@email.de

1 06104 / 5231

4662375

August 2022

Liebe Mitglieder und Freunde der Heusenstammer Senioren-Union, anlässlich der kürzlichen Mitgliederversammlung der Heusenstammer CDU Mitglieder für eine mehriährige Mitgliedschaft sehr viele ausgezeichnet werden, wobei auch die Jubiläen der beiden letzten Jahre nachgeholt wurden. Sowohl meine Frau als auch ich wurden für eine 50jährige Zugehörigkeit zur Partei geehrt. Anlass für unseren Beitritt in 1972 war die erneute Niederlage der CDU bei einer Bundestagswahl, der ein Wahlkampf 'mit überaus harten Bandagen' vorausging. Auf der CDU-Seite Rainer Barzel, dem von der SPD Willy Brandt, Egon Bahr und Herberft Wehner mit ihrer sehr gegenüberstanden. Ostpolitik Folglich umstrittenen Wahlbeteiligung von 91,1% (!), die sowohl davor und auch danach niemals erreicht wurde.

Neben einer Ehrenurkunde wurden uns von der CDU-Vorsitzenden, Frau Heide Schwab, je ein Präsentkorb mit allerlei Leckereien aus Heusenstamm und Umbebung überreicht. Wir haben uns über diese Aufmerksamkeiten sehr gefreut.

Anschließend teilte der anwesende Kreisvorsitzende und Landtagsvizepräsident Frank Lortz mit, dass er noch eine besondere Ehrung vorzunehmen habe. Er verkündete, dass die Hessische CDU 'in Würdigung der besonderen Verdienste und der langjährigen Unterstützung als Dank und Anerkennung' mir die Alfred-Dregger-Medaille in Silber verliehen habe. Die Überraschung war voll und ganz gelungen!



Ich verhehle nicht, dass ich stolz bin über diese große Ehre, die mir zuteilwurde, denn es ist nach der Ausgabe in Gold die zweithöchste

Auszeichnung, die die Hessische CDU verleiht und damit auch recht restriktiv umgeht.

Nicht unerwähnt darf hierbleiben, dass ich diese Auszeichnung zu einem ganz großen Teil auch Ihnen, liebe Mitglieder, zu verdanken habe. Sie haben mir die Erfüllung meiner Aufgaben immer recht leicht gemacht und waren stets 'ein dankbares Publikum'. Dafür ein ganz großes Dankeschön meinerseits.

Gleichzeitig sehe ich aber auch in dieser Anerkennung, die nun mal an eine Person gebunden ist, eine Auszeichnung unserer gesamten Heusenstammer Senioren-Union. Sie ist dank der vielen Aktivitäten mit derzeit rund 165 Mitgliedern die größte Stadtvereinigung im Kreis Offenbach, die dadurch wiederum die stärkste Kreisvereinigung in ganz Hessen ist. Und darauf können wir stolz sein und sind es auch! Beispielweise Offenbach, etwa 6-mal größer als Heusenstamm, hat nach meinem Wissen 11 Mitglieder in der Senioren-Union. Deswegen haben Sie ebenfalls diese Auszeichnung wahrlich verdient und dazu möchte ich Ihnen meine Glückwünsche aussprechen.

Mit herzlichen Grüßen H.-Norbert Oberkötter

Unsere nächsten Veranstaltungen

Wann	Was	Anmerkung
Freitag, 05.08. 09:00 Uhr	Gemeinsames Frühstück in der 'Heusenstammer Backstube' im Kanthaus, Kantstraße 36	
Mittwoch, 17.08. 17:00 Uhr	Statt Stammtisch: Besuch bei der Heusenstammer Feuerwehr Nicht nur für Männer! Seit unserem Besuch vor vielen Jahren hat sich doch einiges bei der Technik getan, neue Fahr- zeuge sind hinzugekommen und die Frage 'Neu- oder Erweite- rungsbau' ist noch immer ungeklärt	Treffen: Feuerwehrhaus Rembrücker Str. 2 – 4
	Weinprobe beim Weinhaus Bretz in Bechtoldsheim	Datum und Uhrzeit stehen wegen der bevorstehenden Weinlese noch nicht fest

Herzlichen Glückwunsch



Allen unseren Mitgliedern und Freunden, die im August Geburtstag feiern können, gratulieren wir recht herzlich und wünschen für das neue Lebensjahr Gottes Segen, gute Gesundheit und allzeit große Zufriedenheit.

Mit den besten Grüßen Ihre Senioren-Union der CDU Stadtvereinigung Heusenstamm